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WARNINGS
• Please read all instructions thoroughly and retain for future reference.
•	 Do not immerse it in water. Do NOT use solvents or abrasive cleaners.
•	 Place on a flat surface about 60cm away from the floor and 10cm away from the wall.
DO NOT place on wooden furniture or surfaces which can be damaged by water.

•	 Keep away from any appliances which are sensitive to water to avoid accidents.
•	 Always remove water and wipe clean the water tank when the diffuser is not in use.
•	 Empty the tank and refill every third day. Before refilling, clean it with fresh tap water or
cleaning agents if required by the manufacturer. Remove any scale, deposits, or film that
has formed on the sides of the tank or on interior surfaces, and wipe all surfaces dry.

•	 High humidity levels may encourage the growth of biological organisms in the environment.
•	 Do not permit the area around the humidifier to become damp or wet. If dampness occurs,
turn the output of the humidifier down. If the humidifier output volume cannot be turned
down sufficiently, use the humidifier intermittently. Do not allow absorbent materials, such
as carpeting, curtains, drapes, or tablecloths, to become damp.

•	 Unplug the appliance during filling and cleaning.
•	 Never leave water in the reservoir when the appliance is not in use.
•	 Empty and clean the humidifier before storage. Clean the humidifier before next use.
•	 Micro-organisms that may be present in the water or in the environment where the
appliance is used or stored, can grow in the water reservoir and be blown in the air causing
very serious health risks when the water is not renewed and the tank is not cleaned properly
every 3 days.

• Clean the water tank every three days.

AVERTISSEMENTS
• Veuillez lire attentivement toutes les consignes et les conserver pour pouvoir 

vous y référer ultérieurement.
•	 Ne pas immerger dans l'eau. Ne PAS utiliser de solvants ni de détergents abrasifs.
•	 Posez sur une surface plane à 60 cm environ du sol et 10 cm d'un mur. NE PAS poser sur
un meuble ou des surfaces en bois qui pourraient être endommagés par l'eau.

•	 Tenez éloigné d'appareils qui craignent l'eau afin d'éviter un accident.
•	 Videz toujours l'eau et essuyez pour nettoyer le réservoir d'eau lorsque vous n'utilisez pas
le diffuseur.

•	 Videz le réservoir et remplissez-le tous les 3 jours. Avant de remplir le réservoir, nettoyez-
le à l’eau douce du robinet ou à l’aide d’agents nettoyants, afin de retirer le calcaire, les
dépôts ou un film qui auraient pu se former sur les côtés du réservoir ou sur les surfaces
intérieures. Essuyez toutes les surfaces pour les sécher.

•	 Des niveaux d’humidité élevés peuvent favoriser le développement d‘organismes
biologiques dans l’environnement. Veillez à ce que la zone située autour de l’humidificateur
ne soit ni mouillée ni humide. En présence d’humidité, baissez l’intensité de diffusion
de l’humidificateur. Si le volume de diffusion de l’humidificateur ne peut pas être
suffisamment baissé, utilisez l’humidificateur de façon intermittente. Veillez à ce que
les matières absorbantes comme des tapis, rideaux, draps ou nappes ne deviennent pas
humides.

•	 Débranchez l’appareil lors du remplissage et du nettoyage.
•	 Ne laissez jamais d’eau stagner dans le réservoir lorsque l’appareil n’est pas utilisé.
•	 Videz et nettoyez l’humidificateur avant de le ranger. Nettoyez l’humidificateur avant
l’utilisation suivante.

•	 Des micro-organismes pouvant être présents dans l’eau ou dans l’environnement de
l’endroit où l’appareil est utilisé ou stocké peuvent se développer dans le réservoir d’eau.
Ils peuvent alors être dispersés dans l’air et être à l’origine de graves risques pour la santé
lorsque l’eau n’est pas renouvelée et que le réservoir n’est pas nettoyé correctement tous
les 3 jours.

• Nettoyez le réservoir d’eau tous les 3 jours.

KNOW YOUR UNIT
1 Cover

2 LED light button

3 Mist button

4 Max water level

5 Power socket

6 USB cable

CUSTOMER CARE
If you have any questions, email us at: online@riobeauty.com

GUARANTEE
To register your two year guarantee online, visit:
www.riobeauty.com/warranty_online.htm

DISPOSAL
The Waste of Electrical and Electronic Equipment (WEEE) Directive (2012/19/EU) has been put in
place to recycle products using best available recovery and recycling techniques to minimise the
impact on the environment, treat any hazardous substances and avoid the increasing landfill. This
product is classed as Electrical or Electronic equipment so please ensure that at the end of the
life of this product it is disposed of in the correct manner in accordance with local authority
requirements. It must NOT be disposed of with household waste.

Remove the cover.

Press the Mist button to start the diffuser.

Mist function
Press once for continuous mist.
Press twice for intermittent mist
(15 sec intervals).
Press a third time to switch off.

LED light function
Press once to turn on the changing light
sequence.
Press twice to stay on selected light colour.
Press again to select next colour in sequence.
Press and Hold to switch lights off.

Note: The light automatically switches off
when the water runs out.

GETTING STARTED
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Drain and rinse the water tank thoroughly. Wipe clean and dry with a
clean soft cloth or paper towel.

SPECIFICATION
Model:	 DHOZ

Input:	 5.0V 1000mA 

Read these instructions carefully before use and then retain for future use.

This product is for indoor use only.

This product complies with current EU product legislation.

Socket Input centre pin positive.

1 Plug the USB cable into
the base of the unit.

4 Replace cover and connect the USB cable to a power supply.
Note: The unit will light up briefly.
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VOUS FAMILIARISER AVEC 
VOTRE APPAREIL

1 Couvercle

2 Bouton éclairage LED

3 Bouton brumisation

4 Niveau d'eau maximum

5 Fiche électrique

6 Câble USB

SERVICE APRÈS-VENTE
Pour toute question, veuillez nous adresser un e-mail à cette adresse :

online@riobeauty.com

GARANTIE
Pour vous enregistrer en ligne et bénéficier d'une garantie de deux ans, rendez-vous sur :

www.riobeauty.com/warranty_online.htm

ÉLIMINATION
La directive relative aux déchets d'équipements électriques et électroniques (DEEE) (2012/19/UE)
a été mise en œuvre en vue de recycler les produits en ayant recours aux meilleures techniques
à  disposition en matière de récupération et de recyclage, afin de minimiser l'impact
environnemental, de traiter toute substance dangereuse et d'éviter d'accentuer la décharge dans la
nature. Cet appareil est classé dans les équipements électriques ou électroniques. Par conséquent,
veillez à  ce qu'en fin de vie, cet appareil soit éliminé de façon correcte conformément aux
exigences des autorités locales. Il ne doit PAS être jeté avec les déchets ménagers.

Retirez le couvercle.

Appuyez sur le bouton brumisation pour
allumer le diffuseur.

Fonction brumisation
Appuyez une fois pour une brumisation
continue.
Appuyez deux fois pour une brumisation
intermittente
(intervalles de 15 secondes).
Appuyez une troisième fois pour éteindre.

Fonction éclairage LED
Appuyez une fois pour allumer la séquence de
lumières changeantes.
Appuyez deux fois pour rester sur la couleur
de lumière sélectionnée.
Appuyez de nouveau pour sélectionner la
couleur suivante en séquence.
Appuyez et maintenez appuyé pour éteindre
les lumières.

Remarque : la lumière s'éteint
automatiquement quand il n'y a plus d'eau.

PRISE EN MAIN

2

5

1

4

2 3

5

6

Videz et rincez soigneusement le réservoir d'eau. Essuyez pour nettoyer
et séchez à l'aide d'un linge doux et propre ou d'essuie-tout.

SPÉCIFICATIONS
Modèle :	 DHOZ

Alimentation : 5,0 V 1000 mA 

Veuillez lire attentivement ces consignes avant toute utilisation et les conserver pour pouvoir
vous y référer ultérieurement.

Cet appareil est destiné à un usage intérieur uniquement.

Cet appareil satisfait à la législation européenne en vigueur régissant
les appareils.

Entrée prise : broche centrale positive.

1 Branchez le câble USB sur
le socle de l'appareil.

4 Remettez le couvercle en place et branchez le câble USB sur une
source d'alimentation.
Remarque : l'appareil s'allume brièvement.
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Remplissez délicatement d'eau.
Remarque : ne remplissez pas avec de l'eau chaude ou ne
dépassez pas le niveau d'eau maximum.

Facultatif : ajoutez 3 à 5 gouttes d'huile essentielle.

3
Carefully fill with water.
Note: Do not fill with hot water or exceed the max water level.

Optional: Add 3-5 drops of essential oil.
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